# Alumna pierde ojo en pleito escolar

Padres exigen justicia y mayor seguridad en planteles educativos

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Una estudiante de segundo año de secundaria perdió un ojo tras ser golpeada con una piedra

durante una riña ocurri-

da el martes a la salida de la gravedad de la lesión fue la Secundaria Número Cuatro, en esta ciudad fronteriza.

La menor, identificada como Aurora Vanesa, se encontraba grabando la pelea entre compañeros cuando fue alcanzada por una pedrada que impactó su ojo izquierdo. Fue atendida inicialmente en la Clínica 92 del IMSS, pero debido a trasladada a Monterrey, donde finalmente perdió el órgano.

Los padres de la joven presentaron una denuncia ante el Ministerio Público, que ya inició una investigación y habría identificado al presunto agresor.

Familiares de Aurora exigieron justicia y llamaron a las autoridades edu-

cativas a reforzar la vigilancia en las escuelas, ante el aumento de riñas entre estudiantes de secundaria en la región.

"El daño es irreparable. No queremos que otra familia pase por esto", expresaron los padres, quienes también pidieron atención psicológica y acompañamiento institucional para su hija.



Menor pierde un ojo tras riña.

**\$10.00** Ejemplar Viernes 24 de Octubre de 2025 **DE PIEDRAS NEGRAS** 

Año XVI No. 8,231 Piedras Negras, Coahuila

# Es Piedras Negras

# la 2a más segura

**EN FAVOR DE LAS MUJERES** 

## Destaca Coahuila en políticas públicas

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Presidenta de la Junta Local del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez, destacó que Coahuila ha sido un referente nacional en materia de igualdad de género, al ser uno de los primeros estados en legislar e impulsar políticas públicas que promueven la participación política y social de las mujeres.

Morales Núñez recordó que Coahuila fue el primer estado del país en incorporar las cuotas de género, además de estar entre las primeras entidades en reconocer la ciudadanía de las mujeres en el ámbito municipal, lo que marcó un precedente histórico en el fortalecimiento de los derechos políticos femeninos.

"Tenemos una gran trayectoria en este sentido, aunque todavía falta avanzar en temas como la erradicación de las violencias, la igualdad sustantiva y la implementación de políticas públicas que contemplen la diversidad de las mujeres", subrayó la legisladora.

La Presidenta del Congreso resaltó que la paridad



La Presidenta de la Junta Local del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez.

en Coahuila está legislada y regulada, tanto en el ámbito legislativo como en el municipal. Explicó que el Congreso del Estado ya alcanzó la paridad, y los partidos políticos están obligados a postular mujeres en cargos de alcaldías. sindicaturas y regidurías.

Morales Núñez hizo un llamado a seguir abriendo espacios de formación y liderazgo para las mujeres, desde las regidurías y sindicaturas, con el objetivo de preparar nuevas generaciones de liderazgos femeninos.

OCAL / PÁG. 2



Solo San Pedro Garza García supera a la frontera coahuilense en percepción de seguridad



**EMILIO GALLEGOS / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Con apenas un 15 por ciento de percepción de inseguridad entre sus habitantes, Piedras Negras se consolidó como la segunda ciudad más segura del país, de acuerdo con los

resultados de la Encues-

@periodico\_lavoz



da por el Instituto Nacional ta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) de Estadística y Geografía correspondiente al tercer (INEGI).

Piedras Negras fue reconocida por el INEGI como la segunda

ciudad más segura del país y la frontera más confiable de

El estudio, que abarca

los meses de julio, agosto y septiembre, coloca a Piedras Negras solo detrás de San Pedro Garza García, Nuevo León, que registró 8.9 por ciento de percepción de inseguridad.

En el tercer sitio se ubicó la delegación Benito Juárez, en la Ciudad de México, con 15.6 por ciento, seguida de Los Mochis, Sinaloa (19.2%), y San Nicolás de los Garza, Nuevo León (22.4%).

Además de ocupar el segundo lugar nacional y el primero en Coahuila, Piedras Negras fue reconocida como la frontera más segura del país, lo que refuerza su posición como una de las ciudades con mejores indicadores en materia de paz social y confianza ciudadana.





@periodico\_lavoz



Se gradúan 659 mujeres coahuilenses de preparatoria y 4 mil 500 mujeres están cursando la universidad

'Con Mujeres Pa' Delante las empoderamos a todas'

### **NO ENTREGAN INFORME A SMA**

# Ignoran municipios ley para seres sintientes



HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - De acuerdo a la Secretaria del Medio Ambiente en Coahuila, Susan Estens de Garza, todos los municipios de la entidad incumplen con la Ley de Protección y Trato Digno a los Seres

Sintientes, al no entregar a esta dependencia los informes semestrales obligatorios sobre sacrificio, vacunación y esterilización de animales.

La funcionaria señaló que existe una omisión generalizada por parte de los ayuntamientos y adelantó que el Gobierno del Estado buscará reforzar la coordinación institucional para garantizar el cumplimiento de la normativa.

LOCAL / PÁG. 2



## LO OBLIGA LA LEY, NO SU VOLUNTAD

### Falso apoyo personal de Jacobo a SIMAS

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Una vez más, Jacobo Rodríguez vuelve a mentirle al pueblo, intentando vender como "gestión personal" lo que en realidad es una obligación

federal. El propio director de Obras Públicas municipal reconoció que el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS), por regla general, exige que al menos el 60% de los recursos se inviertan en agua potable, alcantarillado y sanea-

miento. Esto demuestra que Jacobo no "ayuda" a SIMAS por voluntad, sino porque

la ley lo obliga. Así que el cuento del "alcalde solidario con el agua" se derrumba: si en-



Lorenzo Menera Sierra, gerente general del SIMAS Piedras Negras, asegura que el organismo mantiene finanzas sanas pese a una deuda cercana a los cuatro millones de pesos.

vía dinero a SIMAS, no es apoyo; es cumplimiento forzoso del FAIS.

El problema, señalan consejeros del organismo, es que el alcalde prefiere usar los fondos para obras con fines mediáticos o políticos, y cuando no puede intervenir directamente, se desentiende o bloquea los proyectos.

LOCAL / PÁG. 2